

Madrid, 20. — El martes 25, a las 5 de la tarde, se reunirá la Comisión de Industria y Comercio. En dicha sesión será estudiado el plan nacional para la fabricación de combustibles líquidos y lubricantes, partiendo de las primeras materias nacionales y se procederá a la redacción del correspondiente dictamen. — CI-FRA.

bricación de combustibles líquidos y lubricantes, partiendo de las primeras materias nacionales y se procederá a la redacción del correspondiente dictamen. — CI-FRA.

Al noroeste del Narva las tropas alemanas han penetrado en las posiciones rusas

Mas de mil muertos han sufrido las bandas de francotiradores bolcheviques en el sector central del frente

Al norte de Sebastopol fueron rechazados los ataques soviéticos

Quartel General del Führer, 20. — Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas:

"Al noroeste de Sebastopol han sido rechazados renovados ataques bolcheviques. Fueron destruidos más tanques adversarios que en jornadas anteriores. Treinta y seis aviones soviéticos han sido derribados en combates aéreos y veinte más destruidos en el suelo.

En este éxito se ha distinguido especialmente el teniente Smola, jefe de una escuadrilla de aviones de combate. Asimismo se ha distinguido notablemente en los últimos días, en una dura lucha defensiva, el grupo de choque de la 73 División a las órdenes del coronel Dorenbeck y una batería de artillería móvil.

En el bajo Dniester nuestras tropas han obtenido un completo éxito defensivo a ambos lados de Pighina en encarnizada lucha contra los bolcheviques que atacaron con varias divisiones.

Entre los Cárpatos y el alto Dniester el enemigo ha sido rechazado con el apoyo de escuadrillas aéreas a pesar de la tenaz resistencia adversaria. Quedaron sin éxito los contrataques soviéticos.

En el sector suroeste de Tarnopol han hecho crisis fuertes ataques enemigos.

Se han desarrollado con éxito

acciones contra las bandas de franco tiradores soviéticos en la retaguardia del sector central del frente.

Los bolcheviques perdieron más de mil muertos. Asimismo han sido destruidos más de cien

campamentos de bandidos, capturándose considerable botín.

Al suroeste de Narva nuestras tropas, luego de penetrar en posiciones enemigas poderosamente fortificadas, han logrado ganancias de terreno en los puntos

pantanosos, de difícil tránsito, a pesar de enconada resistencia adversaria.

Los bolcheviques sufrieron graves pérdidas humanas y perdieron además treinta cañones" —EFE.

Operaciones terrestres en Nueva Bretaña



Soldados de Infantería de Marina norteamericana, durante una acción inicial en Nueva Bretaña

Se encuentra camino de Moseú la respuesta finlandesa a las nuevas proposiciones rusas

En Berlin se supone que constituye otra negativa

Berlín, 20. — En respuesta a una pregunta se declara en la Wilhelmstrasse que, según informaciones recibidas, la respuesta finlandesa a las proposiciones soviéticas se encuentra camino de Moseú, vía Estocolmo.

No se poseen noticias concretas sobre el contenido de la respuesta pero se supone que esta constituye una negativa. En Berlín se establece un paralelo entre las proposiciones hechas por la URSS a Finlandia y la cláusula del tratado de Versalles que preveía la entrada de las tropas extranjeras en el distrito del Ruhr. — EFE.

LORD GORT GOBERNADOR DE MALTA

se ha entrevistado con De Gaulle y Giraud



Argel, 20. Lord Gort, gobernador de Malta, llegó a esta capital el martes y ha visitado a los generales De Gaulle y Giraud. — EFE.

PROXIMAMENTE SE ENTREVISTARA WALLACE con STALIN

Estocolmo, 20. — Según anuncia el diario "Aftonbladet" el vicepresidente de los Estados Unidos Wallace, se entrevistará con Stálin aprovechando su viaje a Chungking para discutir los problemas de la postguerra.

LAS NACIONES ALIADAS no tienen el proposito de declarar a Roma ciudad abierta

El "New Chronicle" afirma que podría tomarse en consideración esta cuestión si la ciudad fuese abandonada

Londres, 20. — Las naciones unidas no tienen el propósito de declarar a Roma ciudad abierta, afirma el redactor político del "New Chronicle"

La cuestión podría tomarse en consideración si los alemanes retiraran todos los hombres y material así como los Estados

Mayores dejarán utilizar las vías de comunicación de la capital.

Sin embargo, no existen indicios de que el enemigo esté dispuesto a adoptar estas medidas. El punto de vista oficial de Londres y Washington es que los alemanes serán responsables de los daños que pueda sufrir Roma como resultado del ataque aliado. — EFE.

Las bajas del Ejército norteamericano según Stimson

Ascienden a 142.082 hombres hasta el siete de abril

Washington, 20. — Las bajas del Ejército norteamericano hasta el día 7 de abril, en los diversos teatros de la guerra, ascienden, según las manifestaciones de Stimson, a 142.082.

Esta cifra se descompone en 25.013 muertos, 59.222 heridos, 32.048 desaparecidos y 28.799 prisioneros. — EFE.

Misteriosa entrevista de Eden con una personalidad extranjera

Se afirma que las conversaciones serán de suma importancia

La invasión será aplazada hasta el regreso del ministro de Asuntos Exteriores británico

Lisboa, 20. — Noticias no confirmadas procedentes de Washington dicen que el ministro de Negocios Extranjeros de la Gran Bretaña ha salido de Londres para entrevistarse con una personalidad extranjera de alto relieve. Se afirma que celebrará conversaciones de suma importancia.

Le acompaña el secretario de Estado norteamericano, Stetinius. También se asegura que la proyectada invasión aliada de Europa no se intentará hasta que Eden haya llevado a cabo la misión especial que le ha sido confiada. — EFE.

A partir de hoy cesará la exportación de cromo turco

Menemencoglu, anunció la decisión a la Asamblea de la nación

Angora, 20. — Menemencoglu, ministro turco de Negocios Exteriores, ha anunciado a la Asamblea de la nación que a partir del día 21 de los corrientes cesará la exportación de cromo turco. — EFE.

PRESION ALIADA al noroeste de Littoria y en Nettuno

Fué rechazada por el fuego concentrado de la defensa alemana

En otros sectores se señala gran actividad artillera y de patrullas

Quartel avanzado de las fuerzas avanzadas del Mediterráneo, 20. — Comunicado:

"Tierra.—Nuestras fuerzas de reconocimiento del frente del Adriático y cabeza de puente del Quinto Ejército, infligieron fuertes pérdidas al enemigo y le capturaron muchos prisioneros.

En otros sectores se señala gran actividad artillera y de patrullas.

Aire.—Bombarderos medios de las fuerzas tácticas, atacaron ayer los objetivos ferroviarios de Piombino y Ancona.

Cazas bombarderos atacaron las líneas del ferrocarril, puentes y otros medios de comunicación en el sector de Florencia. Otras formaciones han atacado los transportes ferroviarios y por carretera en el sector de Melkovicce, así como la industria en Pen-tennero.

Durante la noche del dieciocho al diecinueve de abril, nuestros aviones ligeros, bombardearon los elementos de transporte motorizados en los sectores de Cassino y Vecchia, así como las comunicaciones de la navegación en Pescara y Ancona.

Las desfavorables condiciones atmosféricas y la escasa visibilidad impidió otras actividades aliadas en el Mediterráneo.

En la noche última nuestros bombarderos medios atacaron los puertos de Leghona, Pimbino y San Stefano. No hubo actividad aérea enemiga durante el día. No se señalan pérdidas por nuestra parte.

Nuestra aviación efectuó unos seiscientos vuelos. — EFE.

DEL COMUNICADO ALEMÁN Italia.—La presión enemiga al noroeste de Littoria y en la cabeza de puente de Nettuno ha fracasado ante el fuego concentrado de nuestra defensa.

En el frente meridional la jornada ha transcurrido sin acontecimientos de importancia.

Los bombarderos norteamericanos huyeron al barco sueco

# A POLO

Hoy en sección continua desde las 5.  
Gran estreno en español  
UFILMS presenta la gran producción que tiene por título.

## El expreso de Bucarest

Extraordinaria película, en la que un casual y vulgar encuentro en un vagón de ferrocarril es el comienzo de una deliciosa aventura de amor que culmina en la liberación de una mujer singular que hasta aquel día fue dócil instrumento de una banda de malhechores.

Los protagonistas de esta deliciosa película son, la bellísima estrella Vivierca Linfonds con el galán de gran fama Otello Tosso.

Vea esta gran producción de Ufilms hoy en Apolo.

El sábado día 22, estreno extraordinario

### ANGELILLO

en la gran película andaluza  
**MI CIELO DE ANDALUCIA**

# VIDA RELIGIOSA

## SANTORAL DEL DIA

21 de abril, viernes.—Santos Anselmo, Anastasio, Simaita, obispos; Simón, obispo; Abdócalas, Ananías, Arador, presbíteros; Casifonte, Pusicio, Fortunato, Félix, Silvio, Vidal, Apolo, Isacio Grotato, mártires; y Conrado Parzham, confesor.

San Anselmo, obispo, confesor y doctor, después de haber vivido como monje en la Abadía de San Benito, durante varios años, en Bee de Normandía, que llegó a gobernador con el cargo de abad, fué elevado contra su voluntad a la silla episcopal de Canterbury. Defendió la libertad de la Iglesia, enfrentándose contra el ambicioso rey Guillermo. Por su gran sabiduría mereció el título de Doctor de la Iglesia. Murió el año 1109.

## VIGILIA

Mañana a las 10 y 30 de la noche, celebra su Vigilia ordinaria mensual, el turno segundo de esta Sección Adoradora Nocturna, en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios. Esta Vigilia se aplica por la intención de don Antonio Sanezo Genzález.

## TRIDUO

Esta tarde a las siete y treinta empieza en la iglesia de los Remedios el triduo que organizado por la Archicofradía de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro y San Alfonso María de Ligorio, dedican a su titular, para pedir por el Papa, por la Iglesia y por la paz del mundo.

## SANTA RITA

En la Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos) se celebrarán mañana día 22, los cultos mensuales en honor de Santa Rita de Casia.

## MISA Y SALVE

Mañana sábado a las ocho y treinta se celebrará ante el altar de la Patrona, la Santísima Virgen de Africa, misa cantada y a las ocho de la tarde, después del rezo del santo rosario, se cantará solemne Salve.

# ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

## Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa

VENDO máquina escribir Smith

## Gobierno General de las Plazas de Soberanía

### DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

A partir de hoy, con arreglo a las instrucciones dadas por la Delegación de Economía, Industria y Comercio, no podrá circular ningún camión o camioneta sin gasógeno.

La Agencia de Enlace de dicha Delegación, proveerá de autorización especial para circular libremente, a quienes presenten documentación acreditativa de tener adquirido el gasógeno y garantizar su instalación en el término de quince días.

Lo que se hace público para conocimiento de los propietarios de los vehículos aludidos.

Ceuta, 20 de abril de 1944.

EL DELEGADO.

## Ayuntamiento de Ceuta

### NEGOCIADO SEGUNDO

#### AVISO

Celebrándose el próximo día 29 del actual la Fiesta del Libro, por el presente se hace saber a todos los libreros establecidos en esta Ciudad, quedan autorizados para instalar puestos de libros en la vía pública, debiendo pasarse por este Negociado para proveerse del correspondiente permiso, que será válido para dicho día únicamente.

Ceuta, 20 de Abril de 1944.

El Alcalde.

José Vidal Fernández.

## Ayuntamiento de Ceuta

### NEGOCIADO DE ABASTOS

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 21 de abril de 1944.

EL ALCALDE,

José Vidal Fernández

## COMPRA DE

Alhajas  
Oro  
Plata  
Platino  
Antigüedades  
Papeletas Monte de Piedad

## JOYERIA

## La Esmeralda

Falange Española, 6

Teléfono 7-9-5

## PAGA TODO SU VALOR

# Lys presenta hoy un establecimiento de primer orden

Cuando estas líneas lleguen hoy a manos de nuestros lectores, se estarán dando los últimos toques a la apertura de un gran establecimiento dedicado a confecciones, altas novedades y especialmente en cuantos artículos para señoras lanza la moda. Nos queremos referir al antiguo local de La Innovación, en Falange Española, número 9, adquirido en traspaso y notablemente reformado por los dueños del tan conocido establecimiento denominado Lys, que, hasta estos días, ha venido aumentando su fama y acrecentando su crédito, bien ganados desde el primer instante.

Pocos negocios han logrado, como este en Ceuta, ganarse una clientela tan numerosa como Lys en un lapso de tiempo tan rápido, cosa conseguida porque desde el primer momento, los dueños de Lys supieron dotar a su local de todas aquellas novedades que son constante demanda del público de aquí y de la Zona.

Ahora, en el nuevo local adquirido, este negocio sufre las ampliaciones que las circunstancias exigen, extendiendo sus secciones a confecciones para caballeros, juguetería y otras. Un amplio salón con suntuosas vitrinas, admirablemente presentado todo, proporcionará al público una exposición permanente de cuanto puede ofrecerse en toda clase de novedades. Unase a estos detalles la exquisita atención que presta a todo cliente que visite el local una amable depen-

dencia, y puede augurarse fácilmente que Lys será ahora más que nunca, el establecimiento preferido por todas las clases sociales, en especialidad por las señoras, que hallarán en el mismo cuanto poder aspirar el gusto más exigente en cuanto concierne al difícil arte de seguir la moda.

Naturalmente, dada las dificultades circunstancias porque atraviesa el mundo, el realizar esta obra, supone un esfuerzo que puede calificarse de incalculable; pero logrado el proyecto— que los dueños de Lys han llevado a la práctica con su natural actividad y su acostumbrado entusiasmo — es de esperar que el público tomará este establecimiento como local de sus preferencias, correspondiéndose ambos mutuamente; aquel favoreciendo a este negocio que hoy se presenta tan remozado y embellecido, y éste, sirviendo a su clientela con el mismo interés y atención que ya es costumbre en sus populares dueños, los cuales tienen el propósito de continuar presentando lo mejor y lo más nuevo.

Cerremos estas líneas haciendo votos por las mejores prosperidades para Lys y felicitando al público de Ceuta porque, desde hoy dispone, no de un establecimiento más de novedades selectas, sino de un lugar único en su género, donde poder satisfacer su gusto dentro del rango de las secciones que Lys viene a presentarnos en su nuevo y magnífico local de primer orden.

## Noticias varias

### REGRESO

Después de pasar unos días en Madrid, ha regresado a nuestra ciudad, el doctor Areces Matilla, reanudando éste su consulta de cuatro a seis de la tarde en la calle Jáudenes, número 1, primero, izquierda. Bienvenido.

### NATALICIOS

En Xauen ha dado a luz un robusto niño, primer fruto de su matrimonio, la señora del teniente de Infantería don Rafael Fernández Trujillo.

Tanto la madre como el recién nacido gozan de perfecto estado de salud.

Felicitemos a los venturosos padres por tan fausto acontecimiento.

Con toda felicidad dió a luz ayer a una hermosa niña, la señora doña Clotilde Escotto Becerra, esposa de nuestro buen amigo, el empleado de la Almadraza de Carranza don Manuel Reyes Becerra. Tanto la madre como la recién nacida a la que se le impondrá el nombre de Clotilde, se encuentran en perfecto estado de salud.

Nuestra más cordial enhorabuena a los venturosos padres por tan feliz acontecimiento familiar.

### VIAJEROS

Marchó a Sevilla el sacerdote don Rafael Navarro Acuña.

—Pará Algeciras salió el industrial don Bernabé Ríos García.

## ¡¡ANGULAS!!

cómalas en  
CASA JULIÁN

## Traspaso

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles y bebidas, situado en la barriada de Benzo, propiedad de don Francisco García Martín a doña Mercedes Gil Caballero, se pone en conocimiento de los acreedores en general, para que hasta el treinta de los corrientes, pasen a cobrar sus débitos, haciéndose irresponsable a todo pago su nuevo dueño, después de pasada la fecha que se cita.

## Espectáculos

"El caso de la señorita asustada" en el "Cervantes".  
(Marius Goring, Penélope Dudley, Helén Hays)

Los productores ingleses han hallado ya la forma de difundir más práctica y rápidamente la personalidad literaria — bien difundida ya en los tomos — de Edgar Wallace. Lo han introducido de lleno en el ámbito cinematográfico, Edgar Wallace está en los "rolls" y ante la cámara con su estilo personalísimo de novelista del género policíaco. Sus mejores y más populares novelas nos llegan ahora en imágenes vivas, después de una hábil e inhábil adaptación filmica, porque es forzoso poseer unas incommunes aptitudes de guionistas para traer al cine sin que pierda esencia o vigor narrativo y anecdótico, la obra literaria preparada para el celuloide. Este es el caso de la película estrenada ayer en el "Cervantes". Conserva la cinta el interés siempre sostenido con que el autor supo rodear a sus personajes, una familia de escudos y linaje seculares de la Gran Bretaña que todo le sacrifica por el abotengo y el sello nobiliario. Pero el diálogo amazacotado da al traste con las buenas intenciones del adaptador, originando un falso entendimiento del desarrollo natural de la película.

No obstante, "El caso de la señorita asustada" puede verse y, si usted posee visos detectivescos podrá cazar un buen gazapo: cual es el de la fuga lenta y des-

# Cervantes

PROGRAMA PARA HOY.

Hoy en sesión continua desde las 5.



Una de las mejores obras policíacas de EDGAR WALLACE, llevada a la pantalla

Completa el programa el Noticiero español

NO-DO 68-A

El sábado grandioso acontecimiento en español



cubierta de un funcionario de Scotland Yard ante los mismos ojos y el cañón de la pistola del criminal.

Buena interpretación de Marius Goring y no tan acertada la de Penélope Dudley, excesivamente asustada; con unos obilidos muy parecidos a los que ponen ribete en los corridos mejicanos. — J. DELGADO.

Casa Julián  
Le servirá a V. la mejor cazuela de ANGULAS

## Delegación del Ministerio de Trabajo

SERVICIO DE FAMILIAS NUMEROSAS

Publicado en el B. O. del día 10 de los corrientes el Reglamento para la aplicación de la nueva Ley de Protección a las Familias Numerosas de 13 de Diciembre de 1943, se advierte a los cabezas de Familia Numerosa, estuvieran o no acogidos a la legislación anterior, que si desean disfrutar de los beneficios que ahora se conceden, vienen obligados a incoar expediente en los impresos oficiales que distribuye esta Delegación Provincial de Trabajo.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.  
Ceuta, 20 de Abril de 1944.

El Jefe de la Inspección, Delegado Acctal.

Antonia Ezalla.

EDITORIAL

HOMENAJE NACIONAL

La figura singular de Francisco Franco, Caudillo genial de los españoles, es de las que rebasan el área del suceso contemporáneo, para adquirir una dimensión universal y entrañablemente nuestra al mismo tiempo.

En paz por dentro y por fuera, que la Paz de Franco, es el respeto de nuestra soberanía, la intangibilidad de nuestros derechos y esa aureola de simpatía inmensa que envuelve el sosiego de esta hora española, en contraste con la atmósfera trágica en que se debate el mundo.

La Paz victoriosa de Franco, ha hecho posible aquel florecer del viejo lema que inspiró la política de nuestro Rey Católico: unidad y orden en los destinos de la Patria, para que pueda cumplirse el mejor de los destinos.

Con la peregrinación de la Santísima Faz de Alicante, se cumplió el legado de Juan Sebastián Elcano

Federico García Sanchiz hizo la ofrenda y el almirante Bastarreche depositó la maqueta de la nave «Victoria»

Un inmenso gentío tomó parte en la solemne procesión

Alicante, 20.—Con motivo de la peregrinación que en la mañana de hoy salió para la Santísima Faz, para cumplir el legado de Juan Sebastián Elcano, Alicante se ha vestido sus mejores galas.

Las calles y centros oficiales estaban engalanados con banderolas nacionales y del Movimiento.

Antes de la siete de la mañana, comenzaron a concentrarse los romeros junto a la puerta negra de la insigne iglesia colegial de San Nicolás, primer templo de la capital de donde partiría la comitiva.

A las ocho en punto comenzó el desfile procesional hasta la ermita de Nuestra Señora del Socorro, donde debía transformarse la romería.

En primer lugar marchaban los miembros de las asociaciones pladósas, con banderas, guirropes y emblemas. A continuación formaban los grupos de operarias de la Fábrica de Tabacos de esta capital, que según es costumbre figuran siempre en la romería de la Santa Faz.

Marchaban después numerosos romeros que iban descalzos en cumplimiento de promesas, así como representaciones oficiales y las primeras autoridades y jerarquías de la provincia. La Corporación municipal de Alicante, bajo mazas; la de Guetari, pueblo natal de Elcano, también bajo mazas, la que ha venido con el

exclusivo objeto de tomar parte en el cumplimiento de la promesa del gran marino español.

Formaban igualmente, el clero de la iglesia colegial y representaciones de las demás parroquias, así como el vicario capitular de la diócesis, sede vacante actualmente por el fallecimiento del obispo.

Desde la ermita de Nuestra Señora del Socorro las primeras autoridades continuaron hasta a finca "Lo de die". Al pasar la romería por la carretera, especialmente por los lugares "Cruz de Piedra" y "Cruz justa", sitio donde tradicionalmente se detiene la comitiva, un gentío inmenso se estacionaba para presenciar el paso desde las colinas inmediatas.

En la finca "Lo de die" aguardaban a los romeros el almirante Bastarreche, capitán general del departamento de Cartagena y el comandante de Marina de Alicante, capitán de Fragata, don José Marat.

En la finca, según costumbre desde hace más de cuatro siglos, fueron rezados responsos en la capilla de la casa, como solían hacerlo los primeros propietarios de la misma, hace cuatrocientos años, los que dieron amparo a los romeros con motivo de una tormenta fortísima.

En el Monasterio de Santa Verónica se dijeron misas rezadas desde el amanecer hasta las diez y media, todas aplicadas por el

descanso del alma de Juan Sebastián Elcano.

A las diez y media se organizó la entrada en el Monasterio.

En la procesión figuraban el clero, las autoridades locales y una comisión del Patronato de la Faz Divina.

Una procesión salió a recibir a la romería.

Juntas ambas comitivas continuaron su marcha hasta el templo en el cual se hallaba expuesta la sagrada reliquia a la veneración de los fieles.

\*\*\*\*\*

Noticias de España

ALICANTE, 20.—Con motivo de la peregrinación de la Santa Faz ha sido inaugurada la feria. En la noche de hoy, en el Real Club de Regatas se ofrecerá una fiesta en honor de los miembros de la Marina de guerra española que se hallan en Alicante, con motivo de las solemnidades de hoy.—CIFRA.

CADIZ, 20.—Procedente de los puertos del norte de España ha llegado el vapor "Capitán Segarra", que trajo para Cádiz importante carga.

Mañana seguirá viaje a Las Palmas y Tenerife, para donde embarcarán más de 200 pasajeros.—CIFRA.

BARCELONA, 20.—Procedente de Palma de Mallorca, ha llegado en la mañana de hoy el general de la Guardia Civil, señor De Diego.—CIFRA.

BARCELONA, 20.—El sábado se celebra en el teatro Olimpia la clausura de las conferencias dedicadas a los componentes de las Milicias Universitarias de Cataluña y Baleares.

La disertación estará a cargo del gobernador y jefe provincial, camarada Gorrea.—CIFRA.

Las naves de la iglesia estaban completamente abarrotadas de fieles.

En primer lugar se cantó un Te-Deum, compuesto hace dos siglos en acción de gracias a la Santísima Faz y a continuación fue entonado el himno del Sagrado Lienzo.

Terminadas estas ceremonias se procedió al cumplimiento del legado de Elcano.

Federico García Sanchiz pronunció la ofrenda y después el almirante Bastarreche depositó la maqueta de la nave "Victoria" en la que Elcano dió la primera vuelta al mundo.

Más tarde el ex-voto será trasladado al lugar en que quedará emplazado y donde ha sido colocada una lápida conmemorativa.

La parte económica del voto ha sido cumplida asimismo al ser entregadas a las religiosas clarisas que custodian la Santísima Faz, 15.000 pesetas, cantidad en que se ha evaluado el cambio de los 24 ducados que dejó para este fin Juan Sebastián Elcano.

El vicario de la Armada celebró una misa rezada y seguidamente todas las autoridades visitaron el Monasterio.—CIFRA.

\*\*\*\*\*

CADIZ, 20.—De Avilés ha llegado el vapor "Ario" con cargamento de carbón.—CIFRA.

CADIZ, 20.—A consecuencia de una herida murió el obrero Antonio Valbuena, quien sufrió una caída desde cubiertas a las bodegas del "Motomar", cuando trabajaba en las faenas de carga.—CIFRA.

BARCELONA, 20.—Ha sido detenido Juan Sanz, el que atropelló días pasados a un niño de tres años en la calle de San Pablo.—CIFRA.

BARCELONA, 20.—Continúan las diligencias del sumario que se instruye por el accidente minero de Aspa.

El juez especial ha interrogado a los heridos y después se ha trasladado a la mina siniestrada para proceder a la inspección de las obras.

A consecuencia de estas diligencias, ha dictado auto de procesamiento y prisión sin fianza contra el gerente de la sociedad explotadora de la mina y contra el ingeniero de Minas, director de la misma.

Por otra parte, han sido puestos en libertad provisional los dos mineros encargados de la vigilancia de la mina que fueron detenidos a raíz del accidente.—CIFRA.

\*\*\*\*\*

Representantes bolcheviques celebran una conferencia con Benedetto Croce, dirigente del Partido liberal italiano

Londres, 20.—El representante soviético en el Consejo aliado de Italia, Alexander Bogomelov y el representante bolchevique cerca del Gobierno italiano, Kostylyu, han celebrado una larga conferencia con el dirigente del Partido liberal italiano, Benedetto Croce.—EFE.

La tercera jornada de feria en Sevilla

Continúan llegando millares de forasteros

Sevilla, 20.—La tercera jornada de feria se caracteriza por un tiempo espléndido, demasiado caluroso y una mayor afluencia de visitantes.

Los trenes han llegado hoy abarrotados. Hay millares de forasteros en Sevilla, entre estos abundan los feriantes extremeños y andaluces.

Ha estado muy concurrida la feria exposición de ganado selecto que ha sido visitada por el ministro de Agricultura acompañado por el director de Ganadería y elementos de la comisión de compras adscrita al Ministerio del Ejército.

El teniente general Queipo de Llano ha recorrido también el recinto de la feria-exposición para lotes, algunos realmente soberbios.

Se han realizado las primeras compras por el procedimiento de subasta a puja, alcanzando algunos lotes unos precios extraordinarios que oscilan entre cinco y seis mil duros.

Miguel Primo de Rivera ha felicitado a los elementos directores de la feria-exposición.

El director del Instituto Nacional de la Vivienda ha cumplimentado al ministro del Trabajo. La estampa típica de la feria llega hoy a su punto culminante, pues nunca se ha visto como en

esta tercera jornada un mayor número de coches enjaezados ni de caballistas con muchachas a la grupa, que han recorrido el ferial centenares de veces en especie de desafío de resistencia física y desbordante alegría. Mezclados con caballistas andaluces había un grupo de portugueses que montaban briosos caballos.

En casa del aficionado a los toros, Cossío, en una placita de toros de pequeño tamaño, se ha lidiado una corrida en pleno recinto de la feria. Se corrieron tres erales adelantadillos que resultaron bravos, actuando Cossío y otros aficionados.

Presenciaron el espectáculo, entre otras personalidades, el ministro de Agricultura.—CIFRA.

LA ESTANCIA DEL MINISTRO DE TRABAJO EN SEVILLA

Sevilla, 20.—El ministro de Trabajo visitó los locales de la Jefatura provincial, recorriendo las dependencias y servicios.

En el salón principal se reunió el ministro con todos los mandos provinciales de la Falange sevillana y jefes de los servicios de la CNS.

Asistieron también el delegado nacional de Provincias y el consejero nacional camarada Joaquín Miranda.

Después, el camarada Girón recorrió el ferial y luego asistió

a un almuerzo ofrecido por el alcalde de Sevilla en honor de los ministros que se encuentran en la ciudad.—CIFRA.

\*\*\*\*\*

Una interpelación en los Comunes acerca de la ocupación de territorios sin el consentimiento de las poblaciones interesadas

El ministro de Estado contestó que Gran Bretaña no ha firmado ningún acuerdo en tal sentido

Londres, 20.—El diputado liberal, Mander, se ha dirigido al ministro Eden, en los Comunes, para que se le diera la seguridad de no haber sido concertado ningún acuerdo entre las naciones unidas que impida "la concesión a los miembros de dichas naciones de territorios enemigos, por razones de seguridad internacional, sin el previo consentimiento de las poblaciones interesadas".

En nombre del ministro interpelado, Richard Law respondió que Gran Bretaña no ha firmado ningún acuerdo de esa clase. También contestó negativamente a la pregunta del laborista Davies, de si la sugerencia contenida en la pregunta de Mander, no podía constituir una franca violación de la Carta del Atlántico.

Otro diputado laborista decla-

ró por su parte: "No especifica la Carta del Atlántico que ningún territorio ha de ser anexionado sin consentimiento de las poblaciones interesadas? ¿Cómo conciliar esto a la contestación que acaba de formularse?"

A esto replicó Law que el diputado Strauss lograría tener una idea clara del asunto si se tomaba la molestia de leer la declaración del primer ministro y del ministro de Asuntos Exteriores a este respecto.—EFE.

\*\*\*\*\*

INAUGURACION del nuevo establecimiento

Lyo
Sábado, 22 de abril
I. Española, 9

Dr. ARECES MATILLA
Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria
Consulta de 4 a 6
Jaudenes, 1.-Primero, izquierda. CEUTA

MUEBLES RUIZ
Ofrece a su distinguida clientela y público en general su nuevo establecimiento en Falange Española
Visiten la exposición



ARBITROS para el torneo de Entidades y Copa

Para dirigir los encuentros correspondientes a la Copa de Marruecos y al Torneo de Empresas y Entidades, han sido designados los siguientes colegiados:

Ibarrola-Betis, que se jugará a las 3,30 en el Estadio y corresponde a la Copa, el señor Chacón.

Artillería - Intendencia, señor Fernández Conde.

I. Imperio-P. Lancha, Sr. Medina (aspirante).

El Atlético atraviesa un gran momento. El CEUTA mostrará sus posibilidades en la Copa. ¡Gran partido el del domingo en A. Murube!

BOXEO, ESTA NOCHE, EN TETUAN

Despedida de García y presentación de Amar Bigar

Esta noche se vestirá de gala el Iris de Tetuan para la mayor velada boxística del año. Por fin va a actuar en su cuadrilátero el magnífico púgil tangerino Amar Bigar.

El notable deportista musulmán, que ha paseado victorioso el pabellón marroquí por tierras portuguesas, venciendo por k. o. al campeón luso de su categoría y actuando con éxito en el Price de Barcelona, será enfrentado a Buker, el invencible tetuani que amantilla sus combates con un tesón digno de encomio. Promesa de magnífica lucha esta de semifondo.

El combate nos depara la ocasión de ver por última vez a Pascual García, el maravilloso púgil catalán, esta vez frente a su paisano Olive, que ha sido el primer peso medio que aceptó el reto lanzado por García a todos los pesos medios de Marruecos.

El segundo combate enfrentará a Beltrán Santos con Sánchez y el preliminar a Peter Chito con González.

En resumen una grata reunión que hará rebosar el local del Iris.—R.

ESTADIO Municipal de Tetuán

Esta tarde A las 6 en punto. Torneo Liga Regional Andaluza

HERCULES DE CADIZ

Club Atlético de Tetuán

A las 3,30 partido entre Regimiento Artillería 19 y Juventud Ba ompédica disputandose valiosa copa. Habrá un tren con salida de Ceuta a las 11, 45 y regreso a las 20 horas.

ANTE EL ENCUENTRO DEL DOMINGO

Se gestiona la organización de un tren especial

A Dobaño le será ofrecida una nueva oportunidad

Cozar dirigirá la contienda

Extraordinaria puede decirse que es la expectación por el II Atlético-Ceuta. El resultado igualado del jugado el pasado domingo en Tetuán da a este nuevo choque entre los rivales regionales todo el carácter de una verdadera revancha, color y sabor de verdadero acontecimiento balompédico.

Percatado de ello por la directiva del equipo titular se realizan gestiones para que un tren especial desplace a nuestra ciudad a muchos centenares de aficionados tetuanes que no quieren perder ni una sola actuación de sus favoritos. En la capital del Protectorado no es menor la expectación reinante. Se considera al Atlético como equipo capacitado para vencer en "Alfonso Murube", como ya en otra ocasión lograra. Y serán muchos, repetimos, los aficionados que realicen el viaje, esperanzados en que otra buena actuación rojiblanca de al traste con las aspiraciones ceutías.

Todas las referencias que poseemos del I encuentro Ceuta-Atlético coinciden en que, sin realizar un gran partido, el Atlético mereció el triunfo. Jugó más, muchísimo más que el Ceuta, que dicho sea de paso, defraudó en Tetuan, donde con tanto interés se le aguardaba. Es natural que, siendo esto así, el próximo domingo ponga un marcado empeño en jugar bien y en vencer. Tiene la ocasión de salir airoso de esta pugna con sus rivales regionales, al favorecerle el terreno de juego y al serle incondicional el público. Si a este añadimos que el Atlético no perdió sus esperanzas de triunfar y que viene a nosotros con el firme propósito de, por lo menos, igualar el resultado del Estadio tetuani, tendremos justificadísima la animación y expectación que este II encuentro ha despertado y en el que el aficionado local tendrá oportunidad de saborear el buen fútbol y las emociones.

Para dirigir dicho encuentro ha sido designado el colegiado señor Cozar, a quien ayudarán en las bandas los también cole-

giados señores Domínguez y Fementias.

No queremos se nos olvide. Aunque la prueba realizada a Yurrita y Dobaño en la capital del Protectorado no convenció apenas a nadie, es casi seguro que al segundo se le dé una nueva oportunidad. El muchacho tiene un marcado interés por agradar y por formalizar su inscripción con nuestro equipo titular. Si el primer partido no sirvió para ello espera que el segundo se lo proporcione. Tiene confianza en que así sucederá. Y tanta confianza tiene en sus aptitudes para llevar la delantera merengue que se ha ofrecido para firmar en blanco y desinteresadamente a fin de que una mayor estancia suya en nuestra ciudad no resulte gravosa a los intereses del club local. Ante este simpático rasgo, en el que debieran fijarse más de un jugador profesional, la directiva ceutí no ha vacilado. Dará el domingo una nueva oportunidad a Dobaño, que será quien conduzca el ataque ceutí frente al Atlético.

En fin, que el II Atlético-Ceuta se presenta sumamente interesante, como el mejor de los celebrados por ambos rivales regionales. Ello hace que las aficiones de Tetuán y Ceuta estén de enhorabuena. Y que nuestro estadio se prepare para ser insuficiente el domingo.—P.

NO LO OLVIDE El domingo en ALFONSO MURUBE ATLETICO-CEUTA

Ha comenzado el campeonato nacional de boxeo del F. de Juventudes

Almería, 20.—En la tarde de ayer comenzaron los combates de boxeo correspondientes al campeonato nacional del Frente de Juventudes.

Se dieron, entre otros, los siguientes resultados:

Las Heras (Vitoria), venció por puntos a Roger (Valencia) en los pesos moscas; González (Almería) venció por abandono a Crespi (Mallorca) en los pesos gallos; Comenzar (Madrid) derrotó por puntos a Fernández (Pontevedra) en los semipesados; Jiménez (Mallorca) derrotó por abandono a Dobarte (Logroño) en los semimédios.

Asistieron a los combates el delegado y secretario nacionales de Educación Física del Frente de Juventudes y otras jerarquías. Hoy continuarán las pruebas.—ALFIL.

No hubo un vencedor el domingo en Tetuán. ¿Lo habrá el día 23 en ALFONSO MURUBE?

ESTA TARDE EN EL ESTADIO TETUANI

Atlético de Tetuán-Hércules de Cádiz para el Torneo de Liga Andaluza

ARBITRARA PRADOS



El "Cádiz", en una de sus últimas formaciones.

Tetuán.—Campeonato tenemos esta tarde en el Estadio tetuani. Comenzó el domingo anterior el torneo denominado "Liga Andaluza", en el cual interviene el Club Atlético.

Tras su magnífico empate del domingo pasado en Algeciras, nuestro equipo local tiene unas magníficas posibilidades de terminar destacado en primer lugar de la clasificación. Esta tarde se le presenta una gran ocasión de escalar el primer peldaño de la escalera de puntos que conduce al lugar de honor de la tabla.

El rival que el calendario le depara para hoy no es fácil ni mucho menos. Se trata del Hércules de Cádiz, el modesto conjunto andaluz, hijo de ese gran club que se llamó Cádiz C. F. y que en las temporadas 1940-41 y 1941-42 rondó el ascenso au-

tomático para perderlo en el momento que más fácil se le presentaba.

El Atlético, tras su magnífica actuación del domingo anterior frente al Ceuta, se encuentra muy animado para el encuentro de hoy, esperando conseguir una victoria rotunda, si es que los gaditanos les dejan.

Veremos esta tarde pues, en el Estadio nuevamente fútbol oficial. Saltará al campo un joven y animoso conjunto dispuesto a dar al traste con las ilusiones de los blanquirojos. Constanco, García, Pacheco, Bazan, Picón, Fermín y otros esperan que la victoria se marche hacia la "Tercera de plata". ¿Consentirá en ello el Atlético? La solución esta tarde a las 19,45.

El encuentro será dirigido por el colegiado señor Prados.—R.

BOXEO

Acin disputará a Ortega el título nacional de los moscas

MARTINEZ PERALES FUE VENCEDOR POR GONZALEZ

Barcelona, 20. — Con gran afluencia de público ha tenido lugar en el Gran Price la semana velada de boxeo en el que en el combate semifinal para el campeonato de España de los pesos moscas, Acín venció por abandono en el quinto asalto a Arques.

Acín disputará el título al campeón Ortega.

En los pesos medianoligeros, González venció a Martínez Perales por puntos, después de unos asaltos muy interesantes. — ALFIL.

Anunciese en EL FARO

Hágase modista por correspondencia... y obtendrá magníficos ingresos sin salir de su hogar. Miles de alumnas lo han hecho ya. No vacile más.

ACADEMIA CCC APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos le permiten estudiar en su casa: contabilidad, cálculo mercantil, correspondencia comercial, costura, albañilería, decoración, carpintería, ebanistería, metalurgia, electricidad, arte textil, artes gráficas.

Estadio Alfonso Murube

Domingo 23. A las 6 de la tarde

Segundo gran encuentro entre ATLETICO DE TETUAN

S. D. CEUTA

A las 3,30 horas contendrán en partido de Copa de Marruecos los equipos BETIS de Jadú é IBARROLA

# EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION  
Pérez Galdós, 13  
Teléfono, 302

## Quince minutos de charla con el pintor Cabrera

Es una mañana de sol, de verdadera primavera, la que nos acompaña en nuestro camino hacia el hotel donde se hospeda este muchacho todo nervio y vivacidad, al cual encontramos esperándonos para recibir las preguntas que le hagamos en la entrevista que el día anterior nos concediera. Pero aquí se presenta la primera sorpresa y ella es que Cabrera nos hace sentar, donde la luz nos ilumina mejor y cogiendo sus trabajos de pintura y un lienzo, se sienta ante nosotros diciéndonos: "No te muevas y ya puedes empezar a preguntar!" y nos encontramos en la trampa hábilmente preparada. Hace tiempo que prometimos presentar a los lectores algeciranos la personalidad de Cabrera, pero diversas actividades nos lo impidieron hasta ahora que lo hacemos gustosamente.

D. Francisco Fernández Cabrera, tiene en la actualidad 32 años, es profesor de Dibujo en el Instituto de Enseñanza Media de nuestra ciudad y se ha cimentado una posición digna de ser tomada en consideración, gracias a sus trabajos y a su personal simpatía.

—¿...?  
—Nací en Mora, provincia de Toledo pero bien pronto pasé a Madrid con mi familia, de forma que puede decirse que de hecho ya que no de derecho, soy madrileño.

—¿...?  
—En el barrio de Chamberí en una de las escuelas de dicho barrio cursé mis primeras letras, pasando más tarde al Instituto del Cardenal Cisneros, donde cursé el Bachillerato, que terminé aproximadamente con 17 años.

—¿...?  
—Sí, desde los primeros días de mi infancia. Quizá y hasta es hoy por asegurar, esta afición mía por los "monos", nació al contemplar días y días las obras, que salían de las manos de mi santa madre, que era una verdadera aficionada al arte de Murillo. Esta innata afición, fué creciendo y quizá ello me hiciera ser un poco mal estudiante en mis primeros tiempos, ya que en vez de estudiar, me dedicaba a hacer caricaturas.

—¿...?  
—Ese fué el primer encuentro que había de sufrir en mi vida de artista. Terminado el

Bachillerato expuse mi decisión de ingresar en el estudio de algún célebre pintor, para dar estado "legal" a mi devoción por la pintura, pero aquí fué Troya ya que esto se consideraba como algo desatinado por parte mía al querer abandonar los estudios o el porvenir que se me tenía preparado.

Sin embargo, al fin se impuso mi criterio e ingresé en el estudio de Eduardo Chicharro. Allí permanecí durante tres años, desarrollando mis aptitudes y al final de este espacio de tiempo, fui pensionado a París, donde permanecí unos meses, admirando las galerías repletas de arte del Louvre y los mármoles que parecen tener vida.

—¿...?  
—Una vez regresado, monté mi estudio en compañía de otro amigo, compañero de estudios con Eduardo Chicharro, en la calle Españoleto 10. Empezó entonces mi vida bohemia. Ese otro mundo tan diferente del de todos los seres y que los escritores y periodistas, conocen tan bien como yo. Ese ser y no ser, constante, dándose en alas del mayor deseo, pasando las más grandes alegrías y las más grandes penalidades. El glorioso Movimiento nacional, me sorprende en Santander, donde me encontraba descansando, hasta que entran las tropas nacionales y entonces me incorporé al Ejército de liberación.

—¿...?  
—El día que terminó la guerra, me encontraba en Mérida y de aquí una vez licenciado, marché a Madrid, donde encuentro mi antiguo estudio totalmente destruido por el furor rojo. Reorganicé mi vida y entonces hago los cursos de la Escuela de San Fernando y obtengo el título de profesor de dibujo y posteriormente

## CARTELERIA

### CASINO CINEMA

Programa para hoy. En sesión continúa desde las 7. Continúa proyectándose la grandiosa producción en español **EL PUENTE DE LOS SUSPIROS** Por Paola Bárbara. Mañana sábado. Gran acontecimiento cinematográfico. Walt Disney presenta: "Pinocho."

## La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS  
FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: **CARLOS GUTIERREZ LANDA**, González de la Vega número 5. (frente a Correos). -- Teléfono 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97.

Autorizado por la Dirección General de Seguros.

en reñida oposición, obtuve esta plaza de la cátedra de Algeciras.

—¿...?  
—Sobre todo me gusta practicar el retrato y también bastante los cuadros de composición.

—¿...?  
—Pues aproximadamente, obras dignas de ser tomadas en consideración tengo unas treinta y entre ellas destaca un Santísimo Cristo Crucificado. Actualmente dedico mi mayor afán a obtener la mejor realización en el trabajo de la Cabeza del Cristo de Medinaceli, que estoy realizando.

—¿...?  
—Sí, tengo una muy graciosa. En cierta ocasión en el Instituto se abrió un concurso entre los alumnos para premiar el mejor dibujo sobre un animal, que se escogió de los que había en el Museo de Historia Natural. Yo, como es lógico, y como alumno más, realicé uno pero no me pareció aceptable y dejándolo a un lado empecé otro. En esto, llegó un compañero y me pidió el que yo había dejado por inservible. Se lo di, lo presentó como suyo y, asóbrate, ese fué el que resultó premiado.

Unos trazos más y me dice al mismo tiempo que yo también cierró el block de notas: ¡ya está esto listo! y yo contesto: ¡Pues lo mío también!

### TELEGRAMAS DETENIDOS

En el Centro de Telégrafos se encuentran detenidos los siguientes despachos telegráficos, por ignorarse el paradero de los destinatarios: de Valdepeñas para Fernando Jiménez, en Colón 7; de Madrid para Adolfo Ariza, en Castelar, 4; de Luça, para Dolores Alvarez, en Munción 27.

### ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, fueron asistidos los siguientes lesionados: Eusebio Fernández Jannon, de 49 años; Manuel Soto Castillo, de 7 años; Antonio Morales Quirós, de 9 años; Bernardo Jurado Mayo, de 12 años; José Hita Mateo de 17 años; Joaquín López Rodríguez de 40 años.

### CARNET DE LA VIDA LOCAL

#### Necrológica

El pasado día 17, falleció el señor don Julián García Alvarez auxiliar administrativo del Ejército. La conducción de su cadáver fué una sentida manifestación de pesar, a la cual desde estas columnas nos adherimos de todo corazón, enviando el más sentido pésame a sus familiares.

#### Restablecido

Se encuentra bastante mejorado por lo que se puede considerar restablecido de su pasada dolencia, el secretario de este excelentísimo Ayuntamiento don José María Carbonell y García. Nos alegramos nuevamente.

Montilla.

## Grandes explosiones en la zona de Calais

Londres, 20. -- Grandes resplandores iluminaron el cielo del canal de la Mancha poco después de medianoche hasta las primeras horas de la mañana de hoy, ocasionados por fuertes explosiones procedentes de Calais y del cabo Griz Nez.

En los centros competentes se declara que las explosiones registradas en la noche del sábado no parecen haber sido provocados por los ataques aéreos aliados. —EFE.

## Se encuentra casi formada la flota del Vaticano

### Será utilizada para abastecer a Roma de víveres y mercancías

Londres, 20. —La flota del Vaticano se encuentra casi formada ya, anuncia la radio alemana de Ultramar. La flota se compone de veintidós barcos que serán utilizados para abastecer a Roma y al Vaticano de víveres y mercancías.

Harán la travesía entre Génova

el puerto de Fiumino y el norte del Tiber.

La misma radio añade que los círculos competentes afirman que el Vaticano está dispuesto a amparar su flota por la protección de los intereses neutrales —EFE.

## Sigue agitado el ambiente político de Chile

### La prensa pretende influir en el criterio del Presidente

Santiago de Chile, 20. —El ambiente político continúa agitado. Ha sido aplazada la conferencia entre el presidente radical y el jefe del Estado, en la que debía plantearse el problema político.

Los comentarios de la prensa adquieren tonos enérgicos, pretendiendo influir en el criterio de la República.

La Prensa derechista se muestra confiada en que Ríos se negará a formar un Gobierno de izquierdas, manteniendo las libertades.

No obstante, el Parlamento reanuda sus sesiones el día 21 de mayo y es difícil enfrentarse con una mayoría izquierdista. —EFE.

## Han sido detenidas numerosas personas en Estambul

### Al parecer se encuentran complicadas en un contrabando de divisas extranjeras

Londres, 20. — Radio Turquía anuncia que han sido realizadas numerosas detenciones en Estambul a raíz del descubrimiento de una banda dedicada al contrabando de divisas extranjeras.

El jefe de la organización se encuentra en Palestina. —EFE.

## Grandes almacenes de tejidos

### Casa Ibañez

La casa mas surtida  
Ultimas novedades

## GASOGENOS

### ALTA CALIDAD

Habiéndose agotado rápidamente el lote de gasogenos que como "reclamo" ha liquidado la Casa Baeza Hermanos, y dada la gran demanda por la urgente necesidad de este conocido y reputado aparato, ponemos en conocimiento del público en general que se puede suministrar de fábrica al precio de 4.500 Pesetas, aspirador eléctrico incluido, franco bordo Ceuta o Melilla. —Decidase y no pierda fechas, pues la demanda es grande.

Ceuta, 20 de Abril de 1944.  
**BAEZA HERMANOS.**

## NOTICIAS de todo el mundo

### INGLATERRA

Londres, 20. — Han quedado establecidas las relaciones entre el Comité griego de Liberación, dirigido por el coronel Barkizis y el Movimiento nacional de Liberación yugoslavo, dirigido por Tito. —EFE.

### SUECIA

Estocolmo, 20. — Ha llegado el doctor Echmidt, jefe de la Prensa del Ministerio alemán de Asuntos Exteriores. —EFE.

### TURQUIA

Angora, 20. — El ministro de Asuntos Exteriores ha hecho un resumen ante el grupo parlamentario del Partido popular de la situación política en el mundo desde el punto de vista de Turquía. —EFE.

## La U.R.S.S. no enviará ningún representante a la Conferencia Internacional del Trabajo

Filadelfia, 20. — Se cree que la URSS no enviará delegado alguno a la Conferencia Internacional del Trabajo, a pesar de las gestiones que rápidamente se han hecho en este sentido. —EFE.

## Demarest, oficial de la Milicia francesa, muerto a tiros en Toulouse

Vichy, 20. — Esta radio anuncia que Demarest, oficial de la Milicia Francesa, ha sido muerto esta mañana en Toulouse, al abandonar su domicilio, por unos desconocidos. Demarest, deja diez hijos. —EFE.

Señora: PRUEBE LA GENIAL CREACION DE "MARTENS"  
**"CREMA FONDO DE COLOR"**  
TODAS LAS TONALIDADES  
**"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ."** - Puente de la Almina, 6

## Programa de la Asamblea de escritores, editores y libreros

### Se celebrará en Madrid, coincidiendo con la fiesta nacional del Libro

31 de mayo, a las doce de la mañana: Sesión inaugural en el salón del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, presidida por el ministro de Educación Nacional, que se desarrollará según el siguiente programa:

Exposición por el director del Instituto Nacional del Libro Español, de las aspiraciones de la Asamblea. Conferencia de don Ramón Menéndez Pidal sobre "Unidad de la Lengua española". Elección de Mesas.

A las cuatro de la tarde: Discusión del tema tercero.

Jueves 1 de junio, a las doce de la mañana: Visita a la Biblioteca Nacional explicada por Matilde López Serrano.

A las cuatro de la tarde: Discusión del tema quinto.

A las ocho de la tarde: Recepción ofrecida por el Ayuntamiento de Madrid.

A las doce y media de la noche: Función de gala en el Teatro Español ofrecida por la Vicesecretaría de Educación Popular.

2 de Junio: A las once de la mañana: Visita al Museo del Libro en la Biblioteca Nacional, explicada por Francisco Tolsada.

A las cuatro de la tarde: Discusión del tema quinto.

A las diez y media de la noche: Concierto musical ofrecido por la Dirección General de Bellas Artes en el Teatro María Guerrero.

3 de junio, a las doce y media de la mañana: Visita al Museo del Prado. — Conferencia de Eugenio D'Ors.

A las cuatro de la tarde: Discusión del tema sexto.

5 de junio: a las cuatro de la tarde: Discusión del tema séptimo.

6 de junio, a las once de la mañana y a las cuatro de la tarde, continuación de los discursos pendientes.

7 de junio, a las doce de la mañana: Sesión de clausura en el salón del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, presidida por el ministro secretario, en la que se desarrollará el siguiente programa:

Lectura por el secretario general del Instituto Nacional del Libro Español de las conclusiones.

## SUIZA,

protesta ruidosamente por la restricción de comunicaciones diplomáticas impuesta por la Gran Bretaña

### La califica de violación del Derecho Internacional

Berna, 20.—"Se ha cometido una violación sin precedentes del Derecho Internacional por una nación que precisamente siempre ha pretendido ser el custodio de ese derecho", ha afirmado el diario "Der Bund", respecto a la restricción de las prerrogativas diplomáticas en Inglaterra. Por su parte "La Liberté" estima que los neutrales no han de dejar de protestar contra la inaudita medida cuya justificación oficial aparece tanto más artificiosa por cuanto no se aplica a los Estados Unidos, URSS, y los Dominios.—EFE.

nes aprobadas en las sesiones. Conferencia de don Eugenio D'Ors, sobre "Perspectivas internacionales de la Literatura española".

A las ocho de la tarde: convite de la Diputación provincial.

Nota: Las inscripciones se reciben en el Instituto Nacional del Libro Español, Ferraz 13, Madrid.

## Conferencia en LISBOA, SOBRE LOS PROBLEMAS DE LA POSTGUERRA

### Presidió el Jefe del Estado portugués

Lisboa, 20.— El jefe del Estado ha presidido la primera conferencia de la serie organizada por la Asociación comercial de Lisboa sobre los problemas de la postguerra. Discurrió el marqués de Guedes quien trató el tema del "Intercambio como función capital de la vida económica." Terminó la conferencia diciendo: "Son profundamente confusas las perspectivas del futuro por no decir sombrías pero ha de esperarse que en el orden interno se salve la dignidad del hombre. Hay que tener fe en los Estados fuertes y sus jerarcas para que las patrias pequeñas puedan ejercer sus funciones en el mundo". — EFE

## TOROS en Sevilla

### TERCERA DE FERIA

Sevilla, 20.— La plaza aparece completamente llena. Asisten los ministros de Agricultura y Trabajo y el teniente general Queipo de Llano.

Se corre ganado de Tassara, antes Villamarta. La terna la componen Manolete, Pepe Luis Vázquez y Andaluz.

Primero: Manolete lancea bien. El animal llega quedado a la muleta y la faena se reduce a mulatazos dominadores y algunos naturales que se ovacionan. Estocada y descabello. (Pitos al toro y aplausos al diestro).

Segundo: Pepe Luis lancea entre olés y ovaciones, Andaluz y Manolete escuchan aplausos en sus respectivos quites.

Pepe Luis brinda al general Queipo de Llano. Cita con la muleta izquierda. Naturales ligados con el de pecho. (Olés). Una faena torera sacando todo el partido posible de un toro aplomadísimo. Media estocada. (Gran ovación, vuelta al ruedo y saludo desde el tercio. Peticiones de oreja).

Tercero: Andaluz inicia unos formidables pases. Aplausos. Sigue con dominio aguantando mucho, y con dos naturales. (Palmas.) Un pinchazo bueno y una

### Próxima conferencia aliada en El Cairo

#### Tratará de evitar la inflación que amenaza a los países del Oriente Medio

Londres, 20.—Va a celebrarse en El Cairo una conferencia para discutir medidas al objeto de evitar la inflación que amenaza a los países de Oriente Medio.

Presidirá el ministro británico para Oriente Medio, lord Moyne y asistirán representantes de todos los países interesados.—EFE.

## La cuestión soviético-finlandesa fué la causa principal de la reunión secreta del Parlamento sueco

Estocolmo, 20.—La cuestión soviético-finlandesa ha sido la causa principal de la convocatoria del Parlamento en sesión secreta.

En la sesión celebrada ayer miércoles informó el ministro de Asuntos Exteriores.—EFE.

## Una poderosa flota aliada ataca por sorpresa los aeródromos de Sabang y de Chonga, en Sumatra

### Al este del río Mogaung, los chinos han ocupado una ciudad

Colombo, 20.— Comunicado del Cuartel aliado del sureste de Asia:

"Bombarderos y cazas despegaron de portaaviones escoltados por una poderosa flota de acorazados, cruceros, destructores y submarinos y han efectuado un ataque contra los aeródromos de Sahang y de Chonga, al norte de Sumatra.

Las tropas aliadas que avanzan desde Simapur, al norte de Imphal, han establecido contacto con las que defienden el sector de Kohima.

Al noroeste de la llanura de Imphal, las tropas aliadas han realizado nuevos progresos.

Al norte de Birmania la 22 División china ha penetrado en Wadzup, importante bastión nipón en la carretera del valle de Migaung.

La ciudad de Mmggahtawang al este del río Mogaung, ha sido ocupada por las tropas chinas de la 38 división, las cuales han cercado también a una división japonesa en el sector de Manum".—EFE.

## "La Correspondencia Diplomática Alemana" comenta la política británica para suspender los suministros al Eje por países neutrales

### Afirma que es parte integrante del Derecho internacional el que los neutrales puedan mantener relaciones comerciales con los beligerantes

Berlín, 20.— "La Correspondencia Diplomática Alemana" trata de la situación creada a los neutrales por la declaración de Hull, invitándoles a suspender los suministros al Eje por la abolición de las prerrogativas a sus diplomáticos en Inglaterra. El periódico alemán dice que merece la atención preferente el hecho de que, según Hull, los neutrales tengan en el quinto año de guerra un poderío suficiente para hacer inclinarse a un lado la balanza y que la guerra pueda acortarse en virtud de la actitud que aquellos observen.

El principio de que los neutrales pueden mantener relaciones comerciales con los beligerantes es parte integrante del Derecho Internacional, Alemania no discutió jamás ese Derecho ni siquiera a los Estados Unidos que hasta que entraron en la guerra fueron proveedores de un modo uniliteral de la Gran Bretaña, colocándose en abierta contradicción con la neutralidad económica.

Alemania, a pesar de la preponderante posición estratégica en el continente — termina diciendo el periódico — ha tratado siempre por igual a todos los neutrales y nunca les ha echado en cara que comercien con el adversario".—EFE.

## La guerra en Italia

(Viene de la primera)

"Embla", de gran tonelaje frente a la costa francesa el 19 de abril.

Los aviones enemigos efectuaron incursiones ayer contra varias localidades al oeste del centro de Alemania.

Fueron provocados daños en edificios y pérdidas entre la población, especialmente en Cassel y Paderbem.

Treinta y un aparatos adversarios, en su mayor parte cuatrimotores de bombardeo fueron derribados.

Los bombarderos rápidos alemanes atacaron anoche los objetivos de la región londinense".—EFE.

## El jefe del Gobierno australiano se entrevistará con Roosevelt

Washington, 20.— El jefe del Gobierno australiano Curtin ha llegado a San Francisco en avión, con el fin de entrevistarse con el Presidente Roosevelt, aprovechando su viaje a Londres para asistir a la próxima reunión de los representantes de los dominios británicos.

Declaró a la Prensa su seguridad en la victoria definitiva de los aliados en el Pacífico, y expresó su admiración por las tropas yanquis. — EFE.



### PROGRESA SATISFATORIA HUNGARO ENTRE EL DNIESTER Y LOS CARPATOS

Budapest, 20.— Ampliación al parte oficial húngaro:

"Los contraataques húngaros en las regiones situadas entre el Dniester y los Cárpatos progresan en forma satisfactoria. Las fuerzas húngaras han constituido un frente continuo en el sector de Kolomea. El rápido avance de nuestras tropas ha sorprendido a los soviets que concentran tropas en esta región.

El Estado Mayor húngaro espera para próximos días una encarnizada resistencia de las tropas soviéticas. Las tropas húngaras atacaron con éxito. Su formación y equipos son buenos.

El Estado Mayor alemán ha facilitado a las tropas húngaras armas modernas que nuestra industria de guerra, relativamente débil, no se hallaba en condiciones de facilitar.

Nuestro país puede contemplar el porvenir con entera confianza". — EFE.

Anúnciese en EL FARO